

Samstag,
09. August 2025

Metzinger Luftpost

Sonderausgabe „Jugendvergleichsfliegen 2025“

Ausgabe
2025/02



Der Countdown läuft...

...und die Vorbereitungen für unser großes Event vom 29. bis 31. August 2025 in Metzingen sind in vollem Gange. Schon jetzt liegt eine besondere Vorfreude in der Luft. Wie bereits vor 10 Jahren, als wir dieses Event zuletzt ausgerichtet haben, erwarten wir wieder Pilotinnen und Piloten aus dem ganzen Bundesland. Es wird ein Treffen voller sportlichem Ehrgeiz und unvergesslicher Momente – mitten in unserer schönen Region. Hier bei uns in Metzingen.

Damit alles reibungslos läuft, stehen rund 60 engagierte Helferinnen und Helfer bereit – Vereinsmitglieder, Familienangehörige und Freundeskreis ziehen an einem Strang. Gemeinsam sorgen wir für eine herzliche Atmosphäre, beste Organisation und ein Wochenende, das allen Beteiligten lange in Erinnerung bleiben wird. Ob als Teilnehmer:in, Helfer:in oder Gast – wir laden alle herzlich ein, dabei zu sein, mitzufiebern und Teil dieses besonderen Ereignisses zu werden.

gez. der Vorstand des VFL Südheide e.V.

Celler Waffelschmiede

Am Samstag, den 30. August 2025, ist die Celler Waffelschmiede bei uns vor Ort und sorgt für köstliche Momente. Zwischen 14:00 und 17:00 Uhr könnt ihr euch von frisch gebackenen Waffeln verwöhnen lassen – wahlweise süß oder herzhaft. Schon ab 4,00 € gibt es die Leckereien direkt auf die Hand, perfekt für eine kleine Stärkung zwischen den Wettbewerbsflügen oder einfach zum Genießen in geselliger Runde.

Wer Lust hat, den Duft frisch gebackener Waffeln zu genießen, ist herzlich eingeladen, vorbeizuschauen und auch an diesem Stand eine Pause einzulegen.

Wir freuen uns auf junge Segelflieger:innen

Unser Flugplatz Berliner Heide wird zum Treffpunkt der besten niedersächsischen Nachwuchspilotinnen und -piloten. Etwa 30 Teilnehmende im Alter von 14 bis 25 Jahren treten beim Landesjugendvergleichsfliegen an, um ihr Können in Präzisionsübungen wie punktgenauen Landungen, exakten Rollmanövern und sauberen Kurvenflügen unter Beweis zu stellen. Bewertet werden die Leistungen von einer Jury aus erfahrenen Fluglehrern, bei der jede noch so kleine Abweichung zählt – und am Ende gewinnt, wer die wenigsten Fehlerpunkte sammelt.

Der Wettbewerb startet am Freitag, den 29. August, um 11:00 Uhr mit der Anreise der Teams und den ersten Überprüfungsstarts. Am Samstagmorgen folgt das Wetterbriefing, bevor es ernst wird: Ziel ist es, an diesem Tag drei Wertungsflüge pro Pilotin oder Pilot zu absolvieren. Bei hoffentlich guten Wetterbedingungen sind die letzten Starts gegen 18:00 Uhr geplant. Anschließend wird gemeinsam zu Abend gegessen, um 20:30 Uhr die Sieger:innen geehrt und ab 21:00 Uhr bei unserer großen Hallenparty gefeiert – hierzu sind alle Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen.

Besonders stolz sind wir darauf, dass auch zwei unserer eigenen Flugschüler aus Metzingen an den Start gehen. Unter ihnen ist Ole-Jasper Schick, der im vergangenen Jahr den ersten Platz erreichen konnte und nun alles daransetzt, seinen Titel erfolgreich zu verteidigen. Wir drücken beiden Teilnehmenden fest die Daumen und freuen uns, dass sie unseren Verein bei diesem wichtigen Wettbewerb repräsentieren.

Ein solches Ereignis ist nur durch viele engagierte Hände möglich. Wir bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfern aus dem Verein, aus Metzingen und der Region, die dieses Wochenende mit ihrem Einsatz erst möglich machen. Auch Zaungäste sind herzlich willkommen, den Wettbewerb hautnah mitzuerleben und die Faszination des Segelflugsports zu entdecken. Wir freuen uns auf ein unvergessliches Wochenende voller sportlicher Highlights, Teamgeist und gemeinsamer Erlebnisse.



Hallenparty zum Abschluss

Einladung an alle Bürgerinnen und Bürger

Am Samstag, den 30. August 2025, laden wir Euch herzlich zu unserer großen Hallenparty ein. Ab 21:00 Uhr feiern wir gemeinsam mit den Pilot:innen und Helfer:innen, Bürgerinnen und Bürgern sowie allen Freunden des Vereins in geselliger Atmosphäre. Ein erfahrener DJ sorgt für die passende Stimmung und geht gerne auf Musikwünsche ein, um den lauen Sommerabend mit tollen Songs und tanzbaren Beats zu beflügeln.

Neben guter Musik erwartet euch eine Getränkebar mit kühlem Bier und erfrischenden Softdrinks. Wir möchten an die unvergesslichen Fliegerpartys der vergangenen Jahrzehnte anknüpfen und zusammen mit Jung und Alt eine ausgelassene Nacht erleben. Die Hallenfete ist die perfekte Gelegenheit, neue Leute kennenzulernen, alte Bekannte wiederzutreffen und in lockerer Runde den Wettbewerbstag gebührend ausklingen zu lassen.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich – kommt einfach vorbei und bringt gute Laune mit. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit euch zu feiern, zu tanzen und diesen besonderen Sommerabend unvergesslich zu machen. Übrigens: An dem Abend könnt ihr nicht nur bar, sondern bequem mit allen gängigen bargeldlosen Karten bezahlen. Die dafür notwendige Technik wurde uns von der Sparkasse Celle-Gifhorn-Wolfsburg kostenfrei zur Verfügung gestellt.

Mitglied werden!

Bereits ab 7,50 € im Monat

Schließt euch uns als Fördermitglied an und erlebt die Freude am Fliegen hautnah mit bis zu fünf Gastflügen pro Jahr. Diese Unterstützung ermöglicht es uns, den Luftsport weiter zu fördern. Werdet Teil einer Gemeinschaft, die durch die Liebe zum Fliegen verbunden ist. Eine Mitgliedschaft trägt dazu bei, unsere Aktivitäten und die Ausbildung neuer Piloten zu unterstützen. Fliegt also gerne mit uns in die Zukunft des Luftsports im Landkreis Celle! Sprecht und gerne für weitere Details zu einer Mitgliedschaft an.

Neue ASK-21 im Verein

Lernen das Segelfliegen

Ab sofort bereichert eine moderne ASK 21 unsere Flotte und wird zum Herzstück der Ausbildung. Dieses vielseitige und gutmütige Segelflugzeug eignet sich perfekt für Flugschülerinnen und Flugschüler, um die Grundlagen des Segelfliegens sicher zu erlernen. Mit der ASK 21 können wir unseren Ausbildungsbetrieb noch effektiver gestalten und den Einstieg in den Luftsport für alle Altersgruppen attraktiv machen. Seit 1972 vermitteln wir in Metzingen die Faszination des Fliegens – jetzt mit einem neuen Segelflugzeug.

Nächstes Ticket?

Bundesentscheid im Anschluss

Der Bundesentscheid des Jugendvergleichsfliegens findet in diesem Jahr in Rheinland-Pfalz statt. Ende September messen sich dort die besten Pilotinnen und Piloten aus ganz Deutschland. Ob wir wie im Vorjahr wieder das Ticket ziehen können, wird sich zeigen – die Spannung steigt! Aus Metzingen gehen in diesem Jahr erneut zwei Pilot:innen an den Start und vertreten unseren Verein beim niedersächsischen Jugendvergleichsfliegen. Wir drücken die Daumen und wünschen viel Erfolg!